Résumé du PFE : sous titre : La pratique vaccinale dans les élevages de l'espèce Gallus gallus dans la région de Kabylie

Résumé :
La vaccination en aviculture est un moyen de prophylaxie auquel il faut veiller constamment du fait de son importance stratégique dans la lutte contre certaines maladies, éradiquées dans la plupart des pays développés, mais encore malheureusement présentes dans notre pays. Le présent travail est effectué dans le but de déterminer les insuffisances éventuelles qui vont conduire à des échecs de vaccination et à la persistance des foyers de maladies contre lesquelles on vaccine. Dans cette optique, une enquête est menée auprès des vétérinaires praticiens et des accouveurs de la région de Kabylie, ainsi que des services vétérinaires. Les résultats obtenus mettent en évidence des défaillances à différents niveaux. On notera ainsi l’ancienneté des protocoles proposés, qui ne sont pas mis à jour à la lumière de nouvelles connaissances et perceptions, la négligence de la notion de déclaration obligatoire, ainsi que des carences dans l’applicabilité et l’application des protocoles proposés, par les vétérinaires praticiens et les éleveurs ainsi que par les accouveurs. 


Abstract:
Vaccination in poultry farming is a means of disease prevention for which it is necessary to take care constantly because of its strategic importance in the fight against certain diseases, eradicated in the majority of developed countries, but still unfortunately present in our country. This work is carried out with an aim of determining the possible insufficiencies which lead to failures of vaccination and persistence of diseases against which one vaccinates. In this approach, a survey is carried out near the veterinary surgeons experts and of the hatchery operators of the area of Kabylia, as well as veterinary services. The results obtained show failures at various levels. One will thus note the primacy of the protocols suggested, which are not updated in the light of new knowledge and perceptions, the negligence of the concept of declaration, as well as deficiencies in the applicability and the application of the protocols suggested, by the veterinary surgeons experts and the stockbreeders as by the hatchery operators.
